
Es besteht Einvernehmen, dass es sich im vorliegenden Fall um eine Anfrage und nicht um 
einen Antrag handelt. 
 
Es herrscht weiterhin Einvernehmen, dass die Fragen schriftlich unter Hinzufügung folgender 
Fragen von Frau Dannheiser beantwortet werden und regelmäßig im Ausschuss berichtet 
wird: 

- Baustelleneinrichtung, 
- Parkprobleme Bauarbeiter, 
- Lkw-Verkehr bei Anlieferung, 
- Standort des Krans am Gänsemarkt – Lastenverteilung -. 
 
 
 


